



Pièces	5 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	1116
Prix	850 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Jolie villa individuelle située dans un domaine privé et sécurisé avec piscine collective. Au rez-de-chaussée : entrée, cuisine séparée, salon/séjour, WC invités, cellier et grand garage de plus de 17 m². Au 1er étage : 2 chambres, salle d'eau, WC séparés, large dégagement avec rangements. Au 2ème étage : grande chambre parentale avec balcon vue mer, grande salle de bain avec WC, large dégagement avec rangements. Nombreux stationnements, place de parking privée.

Pretty detached villa located in a private and secure domain with collective swimming pool. On the ground floor: entrance, separate kitchen, living room, guest toilet, pantry and large garage of more than 17 m². On the 1st floor: 2 bedrooms, bathroom, separate WC, large hallway with storage. On the 2nd floor: large master bedroom with sea view balcony, large bathroom with WC, large hallway with storage. Numerous parking spaces, private parking space.

UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

